



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Les vendanges démarrent demain dans le...

SÉZANNE

Les vendanges démarrent demain dans le Sud-Ouest marnais

Réagir

Envoyer

Imprimer

Vendangeurs réguliers, demandeurs d'emploi ou gens du voyage, c'est l'heure de la revue d'effectifs pour les saisonniers.

ÇA COMMENCE demain à Montgenost. D'ici 24 heures, les premières grappes de raisins seront ramassées par des centaines de saisonniers, venus de toute la France pour faire les vendanges du Sézannais.

Et pour recruter cette main-d'œuvre à la fois temporaire et indispensable, nombreux sont les exploitants qui ont choisi de passer par le Pôle emploi : « Nous avons mis sur le marché près de 570 postes de vendangeur saisonnier depuis le début de l'été, détaille François Pernet, directeur du Pôle Emploi de Sézanne.

150 postes encore à pourvoir

416 postes ont déjà été pourvus et près de 150 sont encore ouverts au recrutement. Même si la saison a déjà commencé, nous resterons à l'affût durant toute la durée des vendanges, car il faudra réagir rapidement à la demande des vignerons, notamment quand apparaîtront les premiers désistements. »

Avec un chômage en hausse sur le secteur, la période des vendanges est donc une aubaine pour les demandeurs d'emploi. Mais pas seulement.

Les gens du voyage aussi veulent profiter de la saison et débarquent en nombre dans le Sud-Ouest marnais, au début du mois de septembre.

C'est le cas de Michel. Arrivé avec sa famille, il y a

quelques jours, il compte bien arpenter les vignes sézannaises durant les prochaines semaines, histoire de gagner un peu d'argent : « Cela fait quatre ans que l'on vient ici. Et tout le monde s'y met : les grands enfants, leurs cousins, les oncles... »

Chez les gens du voyage

Si cette famille originaire du Maine-et-Loire n'a pas encore trouvé d'employeur, elle connaît la musique et ira démarcher directement les vignerons, au moment des premiers coups de cisaille. « Ce n'est pas un travail facile. C'est même très fatiguant. Mais on aime bien la région... » Ils n'auront sûrement aucun mal à trouver un employeur et devraient rester une quinzaine de jours dans le Sézannais, avant de reprendre la route. « C'est vrai que les gens du voyage représentent une main-d'œuvre régulièrement utilisée par la profession, confirme Maurice Dugay, président de la confrérie des vignerons de Sézanne. Personnellement, je n'en embaucherai pas cette année, puisque mon recrutement est déjà bouclé : ils seront une quinzaine à travailler dans mes vignes dès ce week-end. » D'où qu'ils viennent, pour tous les saisonniers, l'heure de la rentrée à sonné.

Charles MARTIN

vendanges2009

viticulture



Agrandir la photo

Michel et sa famille sont originaires du Maine-et-Loire. Depuis quatre ans, ils viennent à Sézanne pour faire les vendanges.

Haut de page

Article paru le : **8 septembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

> [Articles sur le même thème](#)

> [Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

Mot de passe oublié?

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Rechercher